

El Buen Vecino

Día internacional del ambiente

Estamos entre las 30 empresas más sostenibles del país



Somos la empresa #1 en responsabilidad ambiental del país



Edición Verde

Juntos construimos para las personas y el planeta

EDICIÓN VERDE



En los primeros 5 meses del año hemos sembrado 3800 árboles junto a los vecinos de Planta Latacunga

La sostenibilidad es el eje central de nuestra estrategia y uno de los pilares, Gente y Comunidad, impulsa el desarrollo de las comunidades vecinas a nuestras operaciones. Por medio de nuestro programa de voluntariado ÚNETE, hemos enfocado nuestros esfuerzos en las mingas de reforestación a nivel nacional, principalmente en las comunidades vecinas a nuestra Planta Latacunga.

Durante los primeros meses del año logramos sembrar 3200 plantas y el pasado 21 de mayo, se llevó a cabo una minga de reforestación en la comunidad de Valle Hermoso, donde se sembraron 600 plantas más, completando 3800 siembras en lo que va del 2022. Éstas ayudarán a purificar el aire de las comunidades vecinas. El 100% del personal de planta Latacunga son

voluntarios activos en nuestras actividades llevadas a cabo en las comunidades vecinas, lo cual demuestra el compromiso, liderazgo y trabajo en equipo que nos caracteriza.

El presidente de Valle Hermoso comentó sobre las actividades que realiza la Fundación Holcim en las comunidades, “Todas las actividades que realizamos en conjunto son para el fortalecimiento de las relaciones entre Holcim y las comunidades, continuaremos fomentando la unión con la Planta Latacunga”.



EDICIÓN VERDE

Somos la empresa con más Puntos Verdes y ecoeficiencias del país

Trabajamos de forma permanente en minimizar el impacto ambiental de nuestros procesos productivos, a través de proyectos de producción más limpia; lo que nos ha llevado a recibir el reconocimiento del Ministerio del Ambiente como Planta Ecoeficiente al tener 4 Puntos Verdes en planta. A nivel nacional, Holcim cuenta con 45 Puntos Verdes, 5 adicionales a los que teníamos hasta el 2021, convirtiéndonos en la empresa con más Puntos Verdes y Ecoeficiencias del país.

Esta certificación es una iniciativa del Ministerio, que

busca incentivar a los sectores estratégicos, productivos, servicios y de la construcción del Ecuador, a implementar estrategias preventivas de eficiencia de recursos, buenas prácticas ambientales, producción más limpia y disminución de la contaminación.

Entre las plantas con las certificaciones se encuentran San Eduardo, Quito Norte, Quito Sur, Ambato, Manta, Machala, Cuenca, Latacunga, Pifo, Guayaquil y Pascuales.

Nuestra Planta Latacunga es ecoeficiente desde el 2018 y cuenta con 4 certificaciones Punto Verde

Conoce sus Puntos Verdes



- Reducción del 34,33 % en el consumo de energía eléctrica por la implementación de un variador de frecuencia.



- Reducción del 7,62 % en el consumo de combustible en generadores por la implementación de paneles solares en las canteras, hasta mayo 2022.



- Reducción del 96,80 % en el consumo de aceite lubricante en planta, por la reutilización de aceite usado en el proceso de lubricación del reclaim.



- Reducción del 13,16 % en el consumo de clínker en Cemento Tipo GU.

EDICIÓN VERDE

Iniciativas ambientales en la comunidad apoyadas por la Fundación Holcim

A través de la estrategia de inversión social de la Fundación Holcim, en los 12 barrios y comunidades vecinos a las Planta Latacunga, hemos impulsado algunos emprendimientos con enfoque ambiental.

Conoce sus historias:



Vivero de Hugo Chuquitarco

Hugo Chuquitarco trabaja junto a sus hijos en el cuidado de su vivero, el cual promueve las comunidades sostenibles a través de la siembra y el reciclaje de plásticos para el crecimiento de las plantas. En el 2019, fue ganador de uno de los fondos concursables de la Fundación Holcim y nos comenta que gracias a este proyecto, se pudo impulsar el crecimiento de su negocio.

Cafetería Dulzura Mía

Vinicio Monge es dueño de la cafetería Dulzura Mía. Su emprendimiento le ha permitido tener un sustento estable y el apoyo que recibió de la Fundación Holcim le ayudó a la reactivación de su negocio luego de la pandemia. Para apoyar al desarrollo sostenible, en la cafetería se evita el uso de materiales desechables y le apuestan a los materiales biodegradables.



Punto de reciclaje “Recicla para la vida”

El emprendimiento de Ruth Sandoval es un punto de reciclaje en su comunidad. Su objetivo es llegar a los jóvenes y motivarlos a mejorar sus hábitos a través del reciclaje, realizando canjes de productos reciclados por productos de su tienda. El apoyo de la fundación Holcim fue clave para impulsar su iniciativa y ahora promueve la cultura ambiental en las familias de la comunidad.

